

## Immer in Bewegung – gern für Sie. Mit Ihnen und mit Ausdauer vorwärts. Mit Ihnen zu Ihren Zielen.

Laufen, mit dem Rennvelo oder dem Mountain Bike unterwegs – ebenso vielseitig wie er im Privatleben als Sportler ist, managt Yves Lüthi das Kreditwesen der Regiobank Männedorf. Mit Einsatz und Ausdauer begleitet er die verschiedensten Kunden auf dem schnellstmöglichen Weg zu ihren Zielen – seien es geschäftliche oder private. "Gerade in schwierigen Zeiten schätzen es unsere Kunden, dass wir ihre Bedürfnisse sehr gut verstehen, sie ganzheitlich beraten und – ganz wichtig – rasch entscheiden können", weiss Yves Lüthi. "Wir streben langfristige vertrauensvolle Kundenbeziehungen an, was auch unserer Geschäftsentwicklung zugute kommt." Als Stellvertreter des Bankleiters ist Yves Lüthi wesentlich mitverantwortlich für die erfolgreiche Positionierung und Verankerung der Bank im lokalen Markt. "Man kennt uns – und wir kennen die Region."